

一人ひとりに丁寧に関わってくれる

# 杵築市立幼稚園

みんなの声をお届けします

## <在園児の声>

- ・小学生と運動会、芋ほり、田植え、おんぶしてもらったりと一緒にたくさん遊んでもらえて楽しい。
- ・絵をかいたり、工作をしたり、お散歩したり、近くの郵便局にも行くよ。
- ・かくれんぼ、鬼ごっこなどみんなでするのが楽しい。
- ・わすれものをして悲しいときに、みんなが心配してくれて、みんなあいぼうと思った。

## <卒園児の声>

- ・川で海老を捕まえたり、田植え、お野菜の収穫など自然遊びが思い出となっている。
- ・小学生との交流が幼稚園時代の思い出であり、今は小学生の立場で幼稚園児さんと一緒に関われる時間がとっても楽しい時間である。
- ・卒園後も“いってらっしゃい”“気をつけて帰ってね”など幼稚園の先生方が声をかけてくれ安心できる。
- ・幼稚園の時のお友達と一緒に小学校に入学できるのが嬉しい。

## <保護者の声>

- ・“できた”を喜びと自信にしてくれる経験をさせてもらえる。
- ・小学校との連携が密であるため、入学に向けて準備がスムーズであり、また小学生に対する憧れからも入学を楽しみに待つようになった。
- ・給食、おひさまくらぶも利用できるようになり働きながらも預けやすくなった。
- ・子どもたち個々を受け入れ、親とともに成長を見守り、集団生活の中で思いやり、協調性、個々の能力を育み人生における大切な土台をつくってくれる。

## <支援を必要とした保護者の声>

- ・先生が子どもの気持ちに寄り添ってくれ、たくさんの経験をさせてくれることができることが増えてきた。
- ・就学に向けて小学校と連携し子どもの特性を理解し迎える準備に取組んでいただけた。
- ・うちの子は人より成長が遅かったのですが、園は受け入れてくれた。不安もあったが、不安など直ぐ吹き飛び、子どもはすごく楽しそうに通い、お友達もできた。先生方も大変だとは思うが、きちんとみてくださり、入る前は言葉あまり話せなかつたが卒園する頃にはくらべものにならないくらい話せるようになった。お友達や先生の名前も言えるようになり、うちの子には合っていたのかもしれません。先生方には本当に感謝している。子どもも私も成長させてもらえ一生、忘れられない時間であった。
- ・“集団生活を学ばせたい”でも知的障害がある子にできるのか心配。今現在は、とても楽しく登園し、子どものペースで集団生活にも参加でき、たくさんのサポートもいただけている。杵築市立幼稚園ならそのような不安もなく登園できる、集団生活で得られるものは本当に大きなものだと感じている。

## <杵築市に転入された方の声>

- ・人数が少ないためか園児が落ち着いた雰囲気の中で過ごしている様子を見てマイペースで引っ越し思案な娘の性格に合っていると思い入園を決めた。
- ・先生方の園児に対する言葉使いや対応が非常によかった。

みなさんのご入園をお待ちしています。

